

# JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES TUVIERON SU CEREMONIA DE INAUGURACIÓN EN EL MAULE

**\*Fue en el Liceo Marta Donoso Espejo de Talca, donde se efectuó esta convocatoria, que contó con la presencia de autoridades locales y representantes de diferentes establecimientos de la capital regional**

Con una significativa ceremonia se dieron por inaugurados los Juegos Deportivos Escolares 2024 en la región del Maule. El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, el Director Regional (s) del IND, Zenén Valenzuela y el Alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, encabezaron esta iniciativa, que fue organizada por el Mindep-IND y el Departamento Extraescolar de Talca.

Fue en el Liceo Marta Donoso Espejo, cuna de grandes deportistas escolares, que se efectuó esta ceremonia, que contó, además, con el reconocimiento a exponentes que representaron al país en citas Sudamericanas de la categoría. Cabe consignar que los Juegos Deportivos Escolares (JDE), son el evento de su categoría más importante de Chile, que reúne a establecimientos municipales, subvencionados y particulares de todo el país. Estos Juegos, convocados por el Ministerio del Deporte por medio del Instituto Nacional de Deportes, en conjunto con el Ministerio de Educación, buscan promover el desarrollo del deporte escolar.

## LANZAMIENTO

El Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, se refirió a esta iniciativa: "Hoy hacemos el lanzamiento de los Juegos Deportivos Escolares del año 2024, que es una actividad que se desarrollará durante todo el año y que parte con la fase Comunal, luego la fase Provincial, Regional, Nacional y Sudamericana. Se hace un trabajo estratégico con el departamento extraescolar del Daem de cada comuna que participa, donde son muy importantes en las

primeras etapas".

A la vez, el Director Regional (s) del IND, Zenén Valenzuela, comentó que "la competencia es muy importante, porque nos permite medirnos, enfrentarnos a adversarios y desde estas competencias escolares, surgen grandes exponentes a nivel nacional. Para efectos de estos juegos, desde el IND, solo en la región, se invierten más de 200 millones de pesos, los cuales nos permiten seguir luchando por tener una población más activa y menos sedentaria, bajando las tasas de obesidad".

Por su parte, el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, consignó que "este es un trabajo mancomunado que se realiza entre el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional del Deporte, con nuestro Departamento de Educación y me parece muy positivo, porque acá no solamente compiten los colegios municipalizados, sino que los particulares subvencionados y los particulares, inculcando la vida saludable y todos los valores que indica el deporte, así que es una actividad muy valiosa".

## DESTACADOS

Dentro de los exponentes que fueron destacados estuvo el multimedallista en los pasados Juegos Sudamericanos Escolares, Bastián Montecino, quien se colgó cinco medallas en la paranatación, en la justa internacional que se desarrolló en Chile y que utilizó la infraestructura de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos, Santiago 2023.

Sobre lo que fue esa participación, además de la importancia de estos jue-



gos, Bastián aseguró: "Fue muy bonito participar en el Sudamericano y gracias a estos deportes que comenzaron así, gracias a la natación, pude llegar al Sudamericano. Así nos incentiva para mejorar en el deporte y para ser una mejor persona. Le agradezco a mi familia por llevarme todos los días a entrenar y al colegio por darme la posibilidad de ir a entrenar y así seguir mejorando día a día".

En este nuevo ciclo, los deportes considerados, fueron ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, canotaje, ciclismo ruta y ciclismo



mountainbike, futsal, judo, natación, para natación, tenis de mesa y vóleybol, para lo cual el Mindep-IND invierte a nivel regional cerca de 200 millones de pesos. Consignar que el año 2023,

la participación de los deportistas de la región del Maule en estos Juegos Deportivos Escolares llegó a 10 mil 195 beneficiarios, de los cuales 5 mil 593 fueron varones y 4 mil 673 damas.